

Der eingebildete Kranke

Das die Ärzte und Medikamente so teuer sind, ist dem hypochondrischen Argan ein schmerzliches Übel. Und so beschließt er kurzerhand seine Tochter Angelique an den Sohn eines Arztes zu verheiraten. Diese allerdings hat ihr Herz Cléante geschenkt, der sich bereits heimlich mithilfe der Hausangestellten in das Haus eingeschlichen hat. Gemeinsam wollen sie nichts unversucht lassen, den Hausherrn zu bekehren. Wenn da nicht die hinterlistige Beline wäre, die wie ein schöner Schmetterling ihren Gatten Argan umgaukelt, immer auf der Suche nach Wegen, an sein Geld heran zu kommen...

Es spielen: Christina Hohmuth, Madlen Wegner, Peggy Eienkel, Vanessa Geppert und Christian Schröter

Regie und Textbearbeitung: Frank Radüg